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Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 11 de julho de 2018. 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as 

cópias das respostas para as solicitações (anexos) do munícipe José Roberto, o qual já solicitou 

por diversas vezes através da Ouvidoria Municipal e demais canais de atendimento ao público da 

Prefeitura, melhorias para o seu bairro. 

REQUERIMENTO N° 1590/2018 
Autor: RENATO NOGUEIRA GUIMARÃES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO AS CÓPIAS DAS 
RESPOSTAS PARA AS SOLICITAÇÓES (ANEXOS) DO MUNÍCIPE 
JOSÉ ROBERTO. O QUAL JÁ SOLICITOU POR DIVERSAS VEZES 
ATRAVÉS DA OUVIDORIA MUNICIPAL E DEMAIS CANAIS DE 
ATENDIMENTO AO PÚBLICO DA PREFEITURA. MELHORIAS PARA 
O SEU BAIRRO.  

PROTOCOLO GERAL N° 190 /2018 
Data: 05/07/2018 - Horário: 14 05 
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Considerando que recebemos a informação de que o munícipe José Roberto, já solicitou através 

dos canais de atendimento, melhorias para o seu bairro e que o mesmo não obteve resposta e 

nem mesmo foram executados os serviços solicitados. 

Considerando os e-mail anexo. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando as cópias das respostas para as solicitações (anexos) do 

munícipe José Roberto, o qual já solicitou por diversas vezes através da Ouvidoria Municipal e 

demais canais de atendimento ao público da Prefeitura, melhorias para o seu bairro. 
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Renato Cebola <renatocebola@camarapinda.sp.gov.br> 

ENC: Sugestão e reivindicação de melhorias para a Rod.Eng.Luiz Dumont 
Villares. 
1 mensagem 

jrobertoalb@bol.com.br  <jrobertoalb@bol.com.br> 
Para: "renatocebola@camarapinda.sp.gov.br" <renatocebola@camarapinda.sp.gov.br> 

27 de junho de 2018 23:33 

Boa noite Vereador Renato Cebola. 
Gostaria de reiterar o pedido de ajuda já que até agora nada foi feito por esse Departamento de Estradas e 
Rodagens(DER-SP). 
Segue assim novo pedido já encaminhado ao Engenheiro responsável pelo DER-6-Taubaté Sr.Antônio Moreira e 
também ao Executivo Municipal. 
Por favor.... e encarecidamente peço ajuda urgente dessas melhorias nessa Rodovia!!! 
Boa noite Vereador Magrão. 
Gostaria de reiterar o pedido de ajuda já que até agora nada foi feito por esse Departamento de Estradas e 
Rodagens (DER-SP). 

ISegue assim novo pedido já encaminhado ao Engenheiro responsável pelo DER-6 Sr.Antônio Moreira e também ao 
Executivo Municipal. 
Por favor.... e encarecidamente peço ajuda urgente dessas melhorias nessa Rodovia!!! 

Por favor venho reiterar esses pedidos de melhorias tanto na sinalização, serviços de capina dos matos e o mais 
importante que é a instalação de um redutor de velocidade(lombada) antes do acesso daquela curva acentuada e 
perigosíssima que está bem ali naquele acesso (rotatória) da Gerdau. 
Infelizmente, logo hoje pela manhã, por volta das 06horas da manhã presenciei mais um acidente envolvendo uma 
motociclista naquele trecho, e que já é o segundo em pouco mais de 15 dias, essa curva está perigosíssima e há 
necessidade urgente de mais sinalização nessa rotatória e a instalação urgente de redutor de velocidade antes de 
quem adentra essa rotatória. Faltam placas de advertência nessa rotatória e constatei também que há divergências 
nas velocidades máximas permitidas nessa Rodovia, já que há um trecho de quem vem sentido Pinda/Dutra que a 
placa instalada tem o limite permitido de 60Km/h e depois de aproximadamente uns 500 metros tem uma outra 
permitindo 80km/h e quando vai chegando próximo dessa curva bem acentuada, já próxima a rotatória de acesso a 
Gerdau ela diminui outra vez para 60Km/h ,para 40Km/h e posteriormente para 30Km/h. 

Mais uma vez reitero essa solicitação de ajuda e aguardo que tão logo sejam implementadas para a segurança de 
todos que trafegam por essa importante rodovia. 

• Att. 

José Roberto 

De: jrobertoalb@bol.com.br  
Enviada: 2018/06/27 23:17:28 
Para: amoreirajr@sp.gov.br, dr6-der@der.sp.gov.br, gabinete@pindamonhangaba.sp.gov.br, gabinetesubprefeito@ 
pindamonhangaba.sp.gov.br, subprefeitura@pindamonhangaba.sp.gov.br, gestao@pindamonhangaba.sp.gov.br, 
ouvidoria@pindamonhangaba.sp.gov.br  
Assunto: RE: Sugestão e reivindicação de melhorias para a Rod.Eng.Luiz Dumont Villares. 

Boa noite Sr. Engenheiro do DER-SP Antônio Moreira e demais Autoridades competentes de Pindamonhangaba. 

Por favor venho reiterar esses pedidos de melhorias tanto na sinalização, serviços de capina dos matos e o mais 
importante que é a instalação de um redutor de velocidade(lombada) antes do acesso daquela curva acentuada e 
perigosíssima que está bem ali naquele acesso (rotatória) da Gerdau. 
Infelizmente, logo hoje pela manhã, por volta das 06horas da manhã presenciei mais um acidente envolvendo uma 
motociclista naquele trecho, e que já é o segundo em pouco mais de 15 dias, essa curva está perigosíssima e há 
necessidade urgente de mais sinalização nessa rotatória e a instalação urgente de redutor de velocidade antes de 
quem adentra essa rotatória. Faltam placas de advertência nessa rotatória e constatei também que há divergências 
nas velocidades máximas permitidas nessa Rodovia, já que há um trecho de quem vem sentido Pinda/Dutra que a 
placa instalada tem o limite permitido de 60Km/h e depois de aproximadamente uns 500 metros tem uma outra 
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permitindo 80km/h e quando vai chegando próximo dessa curva bem acentuada, já próxima a rotatória de acesso a 
Gerdau ela diminui outra vez para 60Km/h ,para 40Km/h e posteriormente para 30Km/h. 

Mais uma vez reitero essa solicitação de ajuda e aguardo que tão logo sejam implementadas para a segurança de 
todos que trafegam por essa importante rodovia. 

Att. 

José Roberto 

De: jrobertoalb@bol.com.br  
Enviada: 2018/06/14 13:09:02 
Para: amoreirajr@sp.gov.br, dr6-der@der.sp.gov.br  
Assunto: RE: Sugestão e reivindicação de melhorias para a Rod.Eng.Luiz Dumont Villares. 

Boa tarde Sr. Eng. Antônio Moreira. 
Venho por meio desse reiterar o pedido de mais atenção e melhorias para a Rod. Eng.Luiz Dumont Villares (acesso 
a Gerdau/Confab/Rod. Pres.Dutra). 
Até a presente data, não constatei "in loco" a execução dessas referidas solicitações, ref. ao  mato, está muito alto 

obstruindo a sinalização e todo o acostamento dessa rodovia. 

• Verifiquei também que não há placa de sentido obrigatório (R-24b) ali na rotatória em frente a Gerdau, no sentido de 
quem vem de Pinda à Rod.Pres. Dutra, e também verifiquei que os veículos adentram na curva acentuada dessa 
rotatória em alta velocidade, desse modo solicito o estudo da implantação de um redutor de velocidade(lombada) 
antes da curva dessa rotatória, reduzindo assim velocidade dos veículos na qual a sinalização existente já 
regulamenta esse trecho, que é de 40km/h.Gostaria de sugerir também a instalação de placas de delineadores de 
fluxo simples (curva) bem ali no início dessa rotatória, principalmente nesse trecho onde verifico a ocorrência de 
vários acidentes. 

E a realização urgente dos serviços de corte,roçada dos matos e a limpeza(retirada dos entulhos) em todo o 
acostamento dessa rodovia.Gostaria também de sugerir a esse Departamento estudos em parceria com a Prefeitura 
Municipal de Pinda, a construção de ciclovia ou ciclofaixa interligando essa Rodovia, passando pela Av. José Achilles 
Machado Ribas até o acesso à Av. Dr. José Monteiro Machado César. 

Desde já agradeço pela atenção e aguardo novamente por essas devidas providências. 

Att. 

José Roberto 

De: jrobertoalb@bol.com.br  
Enviada: 2018/04/16 10:10:35 
Para: dr6-der@der.sp.gov.br  
Assunto: Sugestão e reivindicação de melhorias para a Rod.Eng.Luiz Dumont Villares. 

Bom dia Sr.Diretor. 
Venho por meio desse sugerir melhorias para a Rodovia Eng.Luiz Dumont Villares (Confab/Gerdau-
Pindamonhangaba-SP) 

Realização da Operação tapa-buraco na cabeçeira da ponte e em diversos pontos da Rodovia Eng. Luiz 
Dumont Villares e também realização do serviço de corte e roçada dos matos no acostamento dessa 
rodovia (desde o km 85 - entrada da Dutra até a entrada do Res. Mantiqueira). 

Desde já agradeço pela atenção e espero tão logo que essas sejam atendidas. 

Att. 

José Roberto 

Morador do Res. Mantiqueira 
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